

たきおっ子

～一人一人が輝き、「笑顔」あふれる滝尾小～

御船町立滝尾小学校 学校だより
第30号 令和2年11月24日(火)
たきおっ子の生活信条：
「たのしく、きたえて、おおらかに」
学級数7、在籍児童数：55名
文責：(校長) 河地浩太郎

すばらしい滝尾っ子の発表(表現力)でした ～「あけぼのフェスティバル」開催～



【5年生：「伝えたい水俣・つなげたい水俣」】



【1年生：「朗読劇『やくそく』」】



【2年生：「音楽劇『スイミー』みんなで力をあわせよう!」】



【3・4年生：「ふるさと石橋物語」】



【6年生：「ある夏の日～長崎で学んだこと」】



※今年は学年ごとに参観していただきました

子どもたちが、国語や社会、音楽、総合的な学習で学んだことのまとめとしての発表会を今年も開催できました。コロナ感染予防のために、学年ごとの参観となりましたが、保護者・祖父母、そして学校運営協議会の方に見ていただきました。ご多用な中にありがとうございました。今年は、学校全体としてのテーマは設定しませんでした。それぞれの学年の発表には、しっかりとしたテーマがありました。「命」「約束」「協力」「伝統」「平和」。それぞれみんな大切なものばかりです。発表を通して、子どもたちの心の中に、その大切なものがしみこんだのではないかと思います。

第2回学校運営協議会を開催

滝尾小の教育活動について、10月に実施した学校評価をもとに協議していただきました。

その中で、滝尾小の児童数が今後減少し、複式学級が増えていくという実態に対し、「もっと滝尾小のよさをPRしたらどうでしょう」という貴重なご意見をいただきました。これから、本校の特色ある学校づくりをさらに進めるとともに、いろいろな形でよさをPRしていきます。

御船町「家庭の日」推薦メッセージ入賞者

以前、学校だよりNO.25号で紹介しましたが、町の方から正式な入賞者の決定通知がありましたので改めて紹介します。(裏面)

その中で、作文の部で優秀賞になった5年生福島美織さんの「初めてのいとこ」を紹介いたします。美織さんの感動や嬉しい気持ちがよく伝わる心温まる作文です。

滝尾っ子の「健康」について考えました

学校歯科医の山内先生、薬剤師の吉永先生、町の保健師の平野さん、そしてPTA四役の方に参加していただき、今年最初の学校保健委員会を開催しました。まず最初に、子どもたちの健康状況について、養護担当の方から説明をしました。気になる点として、むし歯の治療率がまだ低いことやメディアの視聴時間が長い(そのために睡眠時間が短い)ことが出されました。そして、それを受けて、現在取り組んでいる「いきいき大作戦(生活編)」のカードの見直しをしました。今後、改善したカードを活用して、滝尾っ子のよりよい健康づくりに取り組んでいきます。



子ども用マスクをありがとうございました

横野地区にお住まいの、本田雅典様から300枚ものマスクをいただきました。子どもの顔の大きさに合ったものがよいただろうとのお心遣いです。感染が広まる今、とてもありがたいです。



〔御船町「家庭の日」推薦メッセージ入賞者〕



【標語の部】

優秀賞：5年山田結心さん
奨励賞：6年星野仁葉さん、3年山田煌士さん

【作文の部】

優秀賞：6年作田唯海さん、5年福島美織さん
奨励賞：6年藤田もえさん、5年井上佳音さん、

※作田唯海さんの作文は、学校だよりNO.25
で紹介しました。

4年藤岡凌雅さん、4年桑原奏音さん

「はじめてのいところ」

五年 福島 美織

十月三日、わたしにいとこができました。とてもかわいい男の子「まさや」です。

わたしは初めていとこができると聞いた時とてもおどろきました。いとこはできないと思っていたからです。それから毎日は、生まれてくるいとこのことを沢山考えました。性別や名前、どんな顔だろう？と、とても色々なことを考えました。

おばちゃんのお腹がだんだん大きくなり、お腹の中で赤ちゃんが動く様子がわたしにも分かるようになりました。さわると、お腹の中から返事をしてきているみたいです。いとこが生まれる日を楽しみにしてきました。

おばちゃんが入院し、とうとういとこが生まれました。生まれたばかりのいとこは、とても小さく、あまり目を開けませんでしたが、だっこをしても軽くて、だっこをしているところが信じられませんでした。会いたかったいとこにやっと会えて、うれしかったです。

最初は、あまり笑わなかったまさやも、お

もちやで遊ぶと笑うようになりました。かみの毛も生えてきました。ね返りもハイハイも出来るようになりました。わたしを追いかけたりして、おにごっこもできるようになりました。

まさやは、毎日成長しています。わたしはまさやのことがかわいくて、おむつがえや、いっしょに買い物に行った時に、お世話をするのが大好きです。お世話をすると泣く時もあるけど、これからも色々なことを教えていきたいです。

いとこができ、毎日がさらに楽しくなりました。

まさや、うまれてきてくれて、ありがとう。



※いとこが生まれるまでの期待や生まれ

てからの嬉しさがよく伝わってきます。とてもかわいいでしょうね。(河)